

Mi marido y mi madre hicieron las paces

Tuve que enfrentar una seria dificultad porque mi esposo y mi madre tuvieron una discusión fuerte; el tema fue de tal magnitud que me quedé "entre la espada y la pared", con un serio disgusto con ambos y poniendo en riesgo mi matrimonio y la relación con mi mamá.

14/09/2020

La reconciliación no parecía que pudiese llegar; cuando estaba perdiendo la esperanza de resolver este asunto de forma favorable (precisamente un 9 de enero, fecha del natalicio de san Josemaría) decidí entregarle a nuestro santo la intención de que se solucionara todo de la mejor manera.

Hice una novena de un día con la oración, asistí a la Eucaristía y al día siguiente de forma sorpresiva, mi esposo decidió llamar a mi madre para hacer las paces. Estoy muy agradecida a san Josemaría. Me devolvió la paz familiar, que es algo que no tiene precio.

M. Z. - Colombia

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/favor-atribuido-san-josemaria-mi-marido-y-mi-madre-paces/> (13/12/2025)